

RODAS La isla del Coloso

El Coloso de Rodas era una estatua monumental situada en la isla griega de Rodas que se construyó el año 208 a.C. Es considerada una de las siete maravillas del mundo antiguo, entre las que también se encuentran la Gran Pirámide de Guizeh, el Faro de Alejandría o la Estatua de Zeus en Olimpia. La escultura, construida con placas de acero, fue realizada por el artista griego Cares de Lindos y estaba dedicada al dios del Sol, Helios; medía 41 metros de altura y se tardaron aproximadamente doce años en construirla. Esta estatua se encontraba sobre la entrada principal del puerto de la isla de Rodas, y todo barco que entraba debía pasar por debajo de esta gigantesca escultura. Os proponemos visitar una de las islas más bonitas del archipiélago del Dodecaneso, bañada por las aguas situadas entre Grecia y Turquía, y aunque ya no podremos admirar esta espectacular construcción destruida por un terremoto, sí conoceremos la historia, la riqueza arquitectónica y la belleza de una de las islas griegas más espectaculares.

SALIDA 27 de marzo de 2024



1er Día. Volamos a Rodas.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona donde encontraremos al guía de Eurovacances y salida del vuelo a Atenas, donde conectaremos con el vuelo a Rodas. Tras aterrizar iremos a instalarnos en el hotel donde estaremos alojados las próximas cuatro noches.

2º Día. Rodas.

Desayunaremos en el hotel y empezaremos las visitas de Rodas dirigiéndonos al puerto de Mandraki, principal puerto de la isla y lugar donde se levantó la estatua del Coloso de Rodas. Veremos las esculturas de los ciervos, situadas en el punto donde antiguamente se levantaban los pies de esta mítica escultura y también el castillo de Sant Nicolás, que preside el puerto. A continuación subiremos al monte Smith, donde se encuentra la Acrópolis de Rodas, y desde donde disfrutaremos de bonitas panorámicas de la ciudad y conoceremos los restos del templo de Apolo y el estadio Helenístico. A continuación iremos a descubrir la parte antigua de la ciudad paseando por su calle más característica, la calle de los Caballeros, considerada una de las calles medievales mejor conservadas de Europa, y donde se encuentran los edificios de las antiguas sedes que formaban la poderosa orden de los Caballeros. Durante el recorrido visitaremos el Palacio del Gran Maestro, su sede principal, y disfrutaremos de la riqueza arquitectónica de los edificios del centro antiguo. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde conoceremos el Museo Arqueológico donde se exponen algunas de las piezas arqueológicas más importantes encontradas en los yacimientos de Rodas y de las islas de los alrededores. Al finalizar la visita disfrutaremos de tiempo libre para pasear por el centro y regresaremos al hotel para cenar y descansar.

3r Día. Rodas.

Después del desayuno saldremos a conocer la costa oeste de la isla. Empezaremos el día acercándonos a la montaña de Filerimos, donde disfrutaremos de una maravillosa panorámica de la costa de Rodas y visitaremos la iglesia de la Virgen de Filerimos, construida sobre los cimientos del antiguo templo de Atenea. A continuación iremos a descubrir la antigua Kamiros, uno de los mejores recintos arqueológicos de Rodas. Durante el recorrido contemplaremos la plaza del Ágora, el Templo de Apolo Pítico, los restos del Templo de Atenea Kameiras, y la cisterna. Almuerzo. Por la tarde regresaremos a Rodas disfrutando del paisaje y de las espectaculares vistas de sus calas de aguas turquesas, campos de agricultura tradicional y pequeñas poblaciones de casas blancas. Cena y alojamiento en el hotel.

4t Día. Rodas.

Desayuno en el hotel. Esta mañana iremos a conocer la costa este de Rodas siguiendo pequeñas carreteras con espectaculares vistas al mar y atravesando campos de naranjos, limoneros y olivos. Llegaremos a Lindos, una de las poblaciones más bonitas de la isla y nuestra primera parada. Daremos un paseo por su espectacular casco histórico con bonitos rincones entre casas blancas y pequeñas plazas con espectaculares vistas a la bahía de Sant Pablo. Llegaremos a la Acrópolis, uno de los grandes monumentos del país donde visitaremos el templo dórico de Atenea Lindia del siglo VI a.C. Tras la visita almorzaremos en una típica taberna griega y por la tarde conoceremos los antiguos baños termales de Eleousa y conoceremos el valle de las Siete Fuentes, uno de los lugares más románticos de Rodas. Al finalizar la visita todavía nos quedará tiempo libre para pasear por el centro de Rodas. Cena y alojamiento en el hotel.

5è Dia. Rodas – Atenas – cabo Súnion – Atenas.

Después de desayunar en el hotel nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo que nos llevará a Atenas. Al aterrizar en la capital del país, empezaremos una excursión en autocar hasta cabo Súnion, situado en el extremo de la península Ática. Almuerzo en ruta en un restaurante local. Por la tarde visitaremos el Templo de Poseidón, espectacularmente situado sobre las rocas que dominan el Egeo y el archipiélago de las Cícladas. Acabada la visita volveremos a Atenas, donde cenaremos y nos alojaremos.

6è Dia. Atenas.

Desayunaremos y visitaremos los restos arqueológicos de la Acrópolis del siglo V a.C., la más importante del mundo griego. Accederemos al recinto por la puerta monumental llamada Puerta de los Propileos, junto a la que se levanta el Templo de Atenea Niké. Muy cerca veremos el Partenón, uno de los edificios dóricos más armoniosos del mundo antiguo. A continuación iremos a conocer las importantes colecciones del espectacular nuevo Museo Arqueológico de la Acrópolis. Almuerzo. Por la tarde haremos una visita panorámica de la ciudad contemplando las avenidas de Panepistimo y Reina Sofía, la plaza Sintagma con la Casa Presidencial, el estadio Panathinaikó y el Templo de Zeus. Cena y alojamiento.

7è Dia. Atenas – Barcelona.

Esta mañana nos acompañarán al aeropuerto donde tomaremos el vuelo directo a Barcelona. Al aterrizar y una vez recogido el equipaje daremos por terminado este fantástico viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

2.750.- € (IVA inclòs)

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

395.- € (IVA inclòs)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía Aegean, clase turista • Alojamiento en hoteles de 4**** en Rodas y Atenas • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan con horarios de vuelo • Servicio de maleteros en los hoteles • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje • Visita de Rodas con entrada al Palacio del Gran Maestro y el Museo Arqueológico • Visita de Filerimos y Kamiros • Visita de Lindos con entrada a la Acrópolis • Visita del Templo de Poseidón en cabo Súnion • Visita de Atenas con entrada a la Acrópolis y al nuevo Museo de la Acrópolis • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje